



## BOLETÍN INFORMATIVO

### ESTIMADA COMUNIDAD EDUCATIVA DEL COLEGIO SAN FERNANDO:

Al iniciar este año escolar, nos propusimos renovar nuestro compromiso con una educación de calidad, centrada en el desarrollo integral de nuestros y nuestras estudiantes, en un ambiente de respeto, pertenencia y altas expectativas. Hoy, al cerrar este primer semestre, quiero invitarles a hacer una pausa para reconocer el camino recorrido, los aprendizajes compartidos y los hitos que han marcado positivamente este semestre.

Entre los momentos significativos de este semestre, se realiza con total transparencia la Cuenta Pública del 2024, la conformación del Consejo Escolar, así como nuestro primer y segundo Consejo Escolar del año, espacios de diálogo y participación que fortalecen nuestra gestión educativa en conjunto con estudiantes, apoderados, docentes y asistentes.

También celebramos con alegría y sentido de identidad los 45 años de vida institucional del Colegio San Fernando, ocasión en la que honramos nuestra historia y renovamos el compromiso con la trayectoria educativa de nuestros estudiantes.

Este semestre fue también el inicio de dos iniciativas que refuerzan nuestra cultura escolar: el lanzamiento de las Casas Sanfernandinas, que promueven la sana convivencia, el trabajo colaborativo y el sentido de comunidad entre los distintos niveles; y el Plan de Encuentro para Padres, Madres y Apoderados, instancia que busca fortalecer el vínculo familia-escuela, entendiendo que el acompañamiento afectivo y formativo es clave para el éxito educativo.

Junto con lo anterior, recibimos con mucho orgullo y entusiasmo los resultados SIMCE 2024, que dan cuenta de la gran labor de nuestros docentes y del esfuerzo constante de nuestros estudiantes. Este año, se obtuvieron los mejores resultados SIMCE desde 2016 en Lectura de 4° básico, junto



con un avance significativo en el desempeño en Matemática del mismo nivel. Este logro refleja que el trabajo sostenido, la innovación pedagógica y el compromiso con la mejora continua pueden ir de la mano y traducirse en resultados concretos.

El Colegio San Fernando continúa reafirmando su compromiso con la innovación, la inclusión y la excelencia educativa, consolidándose como un referente académico y formativo en la comuna de Peñalolén.

Agradezco profundamente el esfuerzo y compromiso de todos los integrantes de nuestra comunidad: estudiantes, familias, equipo docente y asistentes de la educación, auxiliares, administrativos, equipo de gestión y directivos. Este primer semestre nos deja aprendizajes, desafíos y avances que nos animan a continuar construyendo juntos una escuela donde todas y todos puedan aprender, crecer y proyectarse.

Con afecto y respeto,  
**Daniela Pizarro**  
 Directora  
 Colegio San Fernando

## PRIMER CONSEJO ESCOLAR Y CUENTA PÚBLICA

El martes 31 de marzo se llevó a cabo un importante hito para el óptimo funcionamiento de un colegio y su proyecto educativo: La Cuenta Pública y el Consejo Escolar.

En estas instancias, donde participan miembros de toda la comunidad educativa, se da cuenta de los ingresos, gastos, regulaciones y reglamentos, resultados académicos y de convivencia escolar. Contribuye a la transparencia en la gestión escolar y la activa participación de todos, con



el fin de mejorar la educación que reciben niños y estudiantes de nuestro colegio San Fernando. Agradecemos el compromiso de la comunidad, especialmente los padres y estudiantes que asistieron, ratificando su compromiso con una educación integrada y participativa.

## DÍA DE LA ACTIVIDAD FÍSICA

Con alegría, motivación, compañerismo y ganas de fomentar hábitos de vida saludable celebramos el Día Internacional de la Actividad Física el 9 de abril en nuestro colegio San Fernando. Acompañados de un día luminoso y cálido, los estudiantes pudieron practicar diferentes deportes y juegos en los patios y gimnasio de nuestro colegio.



## BIENVENIDO NUEVO CENTRO DE ESTUDIANTES 2025

Con una alta convocatoria y cuatro listas postulantes se llevaron a cabo las elecciones de Centro de Alumnos 2025. Tras un proceso claro, transparente y democrático, resultó ganadora la Lista 4, cuyas propuestas y actividades convencieron a la mayoría para resultar electas. ¡Felicitaciones!

## DÍA DEL LIBRO EN NUESTRO COLEGIO SAN FERNANDO

¡Una gran jornada literaria tuvimos en nuestro colegio San Fernando para conmemorar el Día Internacional del Libro! Disfraces, presentaciones, visita de apoderados, trivias y mucho más para acercar la lectura y la cultura a todas las edades. Estamos convencidos de que aprender de forma colaborativa y entretenida en la etapa escolar es la manera más eficaz para que los conocimientos se mantengan para la vida adulta.

¡Felicitaciones a toda la comunidad por su participación!



## PRIMERA JORNADA TRIPARTITA



Uno de los hitos más importantes para potenciar la convivencia escolar y sobre todo el vínculo familia-escuela se realizó el 8 de mayo en nuestro colegio San Fernando: La Primera Jornada Tripartita del año 2025.

Se trata de una instancia clave para dar seguimiento al aprendizaje académico y emocional de los estudiantes, ya que los apoderados comparten un tiempo de reflexión con sus hijos, mediado por el Profesor/a jefe, para saber sus logros, debilidades, talentos y asimismo establecer compromisos para mejorar la trayectoria académica y emocional de los estudiantes.

El éxito en los aprendizajes y el bienestar de los niños y jóvenes depende muchísimo de la participación activa de las familias en toda la vida escolar, por ello como Fundación y colegio nos preocupamos de generar estas instancias de conversación, establecimientos de metas y tareas en conjunto para el año, que luego son evaluadas en una segunda jornada que se realiza en el mes de octubre.

Agradecemos la asistencia de las familias hoy y las instamos a seguir revisando en casa estos compromisos.

## ENCUENTRO DE PROYECTOS SOCIO CIENTÍFICOS

En el marco del Proyecto Explora de investigación e indagación escolar, durante el mes de mayo los estudiantes de tercero medio María Belén Gamboa y Benjamín Yáñez, participaron en el primer encuentro regional suroriente de estudiantes, para desarrollar proyectos socio científicos en colaboración con la Universidad Católica. Esta iniciativa tuvo como objetivo aportar en la capacidad investigativa de los estudiantes para resolver preguntas de su entorno y la comunidad.



## ANIVERSARIO Y DÍA DEL ESTUDIANTE SAN FERNANDO

Toda una fiesta inspirada en Harry Potter se vivió durante los días 28 y 29 de mayo en nuestro colegio San Fernando, para conmemorar el día del alumno y el aniversario N°45. Primero en sede Anexo, los más pequeños, con increíbles e impecables disfraces disfrutaron de juegos y concursos. Luego en Los Mares, bailes y entretenidos desafíos para ganar las clásicas alianzas. La conmemoración finalizó con nuestra clásica liturgia, donde asistieron representantes de todos los miembros de la comunidad educativa y nuestra Fundación Feduca.